

2022年3月1日

関係者 各位

株式会社アルト
アルト介護センター正木

新型コロナウイルス陽性者発生に関するお知らせ

日頃は、当施設をご利用いただき誠にありがとうございます。
この度、アルト介護センター正木におきまして、職員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明いたしましたのでご報告いたします。
保健所に報告しましたところ、今回、濃厚接触者に該当する利用者様や職員はいないとの回答で、3月8日までは利用者様と職員の健康確認をしながら営業するように指導がありました。
職員全員のPCR検査の実施と、利用者様全員の健康確認をさせていただきます。
利用者様には、ご自宅でも様子を見ていただき、ご心配なございましたらご連絡ください。

記

本日までの経緯(職員1名)

22日(火)、26日(土) 出勤
25日(金) 定期的におこなう予防的PCR検査実施
28日(月) 陽性判定
※熱やのどの痛みの症状はありません。

新型コロナウイルス「第6波」の感染拡大予防に全力で努めておりますが、陽性者が発生したことにより、ご迷惑とご心配をおかけすることになり誠に申し訳ありません。

ご不明点につきましては、下記連絡先までお問い合わせください。

お問い合わせ先
アルト介護センター正木
TEL:058-296-3041(担当 植松)